



Eric Evaluates

por Carolyn Todd



Creo que el Haru Basho huele a conspiración... Si me dan la oportunidad, siempre tomaré la ruta paranoide, y en el último torneo muchas y diversas cuestiones se plantearon.

A poco de empezar, hubo una inesperada derrota de Hakuho el día 4 ante Aminishiki pero Asashoryu siguió ganando. ¡Sin duda el yusho no podía decidirse el día 4! Y entonces el día 12, Hakuho perdió de nuevo... ¿Que pasaba? ¿Estaba más o menos el yusho en el morral de Asashoryu en el día 12? ¿Pero y los aficionados? Las entradas para el senshuraku estaban totalmente vendidas desde el segundo día de venta (lo sé, no pude conseguir una) y por aquel entonces el último sábado también estaba completo. ¿Qué iban a recibir los aficionados a cambio de su dinero si básicamente iban a ver una exhibición en el último fin de semana? Asimismo, ¿qué efecto podría tener esto en las ventas finales del fin de semana para el

siguiente y los subsecuentes torneos si los aficionados ven cómo en Osaka se había perdido un excitante climax por el yusho? Y entonces Asashoryu perdió. ¡Ante Kotoshogiku! Lo que fue extraño. Y pareció realmente raro. Pero hey, cancelaba la derrota de Hakuho y mantenía vivo el yusho, así que estaba bien. Entonces llegó el día 13. Y Asashoryu perdió de nuevo. ¡¡¡Ante Kotomitsuki!!! Lo que fue extremadamente extraño. Y pareció extremadamente raro. Pero hey, ahora había un equilibrio en la lucha por el yusho. Después de todo quizás el fin de semana no iba a ser un completo desastre para los aficionados. Bueno, que alivio para todos.

¿Qué pasó aquí? Tras ganar 11 días seguidos, ¿cayó Asashoryu apropiadamente a los pies de la Sadogatake Beya? ¿De verdad? ¿O estaba lesionado? Asashoryu es muy bueno ocultando lesiones para evitar mostrarse vulnerable,

así que es una posibilidad, aunque luego dijo que sólo se había lesionado durante el combate del día 13, así que quizás no. ¿O – algo de controversia aquí – se le dijo que tirase un par de combates para estrechar la carrera por el yusho para que el fin de semana no fuera un desastre para la Kyokai (que había estado encantada por las mayores ventas en mucho tiempo tras el regreso de Asa tras su sanción)? O – y esta es mi teoría favorita – ¿es esto parte de un acuerdo post-sanción? Nosotros, la Kyokai, perdimos mucho dinero mientras estabas suspendido, así que: no ganarás un torneo (o al menos no saldrás como un tren de mercancías con un yusho antes del senshuraku) durante X números de torneos.

Para mí, hubo mucha actuación, bajada de cara, giro de ojos, sonrisas abyectas y movimientos subterráneos bajo el inescrutable rostro de la Kyokai.